[bookmark: _GoBack]Занятие 5

Прочитайте тексты с переводом и спишите 2  наиболее интересных факта  по вашему мнению из него  на русском и английском языках.   Чай – самый популярный напиток в Британии.
Национальный напиток
Известно, что чай очень популярен среди англичан. Его можно назвать почти национальным напитком. Чай пьют утром, днем и вечером. Англичане любят крепкий и свежезаваренный чай.
Появление чая в Британии
Первый чай был привезен в Европу голландцами в 1610. Однако лишь в 1658 первая реклама чая появилась в лондонской газете. В то время фунт самого дешевого чая стоил около одной трети недельного заработка рабочего. Его хранили в специальных контейнерах, часто под замком и выдавали по чайной ложке. К 1750 чай стал главным напитком всех классов Британии. Позже чаепитие превратилось в модную общественную традицию. Чайные вечеринки были чрезвычайно популярны.
Виды чая
Есть два вида чая: обеденный и ужин с чаем. Обеденный чай, являющийся традиционным четырехчасовым чаем, состоит из чая, который подается со свежеиспеченными лепешками с кремом или джемом; с сандвичами – тонко нарезанными огуречными сандвичами с отрезанной корочкой или с кондитерскими изделиями. В наше время обеденный чай не очень привычен, так как большинство людей работают. Однако в различных чайных комнатах Англии до сих пор подают обеденный чай.
Обеденный чай
Обеденный чай стал популярен 150 лет назад, когда богатые дамы приглашали друзей на чашечку чая. Они также стали предлагать своим посетителям пирожные или сандвичи. Вскоре все полюбили обеденный чай.
Чай в 5 часов
Ужин с чаем – это прием пищи между 5 и 6 часами после рабочего дня. Традиционно это была сытная еда, в которой комбинировались такие сладости как лепешки, пирожные, булочки или чайные хлеба с соблазнительными закусками, такими как сыр на тосте, поджаренные оладьи, холодные мясные блюда или яйца-пашот на тосте. Сегодня большинство людей называют вечернюю трапезу обедом или ужином.
English Tea
National drink
It is well-known that tea is very popular among British people. It may almost be called their national drink. Tea is welcome in the morning, in the afternoon and in the evening. People in Britain like it strong and fresh made.
The first tea in Europe
The first tea was brought to Europe in 1610 by the Dutch. However, only in 1658 the first advertisement for tea appeared in a London newspaper. At that time a pound of the cheapest tea cost about one-third of a skilled worker’s weekly wages. It was kept in special containers, often with a lock and carefully doled out by the teaspoon. By 1750 tea had become the main drink of all classes in Britain. Later, tea-drinking turned into a fashionable social ritual. Tea parties were extremely popular.
Types of tea
There are two types of tea: afternoon tea and high tea. Afternoon tea, which is a traditional 4 o’clock tea consists of tea served with either freshly baked scones with cream or jam; sandwiches – thinly sliced cucumber sandwiches with the crusts cut off or pastries. Nowadays, afternoon tea is not very common as most adults work. However, you can still have Afternoon tea at different tea rooms around England.
Afternoon tea
Afternoon tea became popular about 150 years ago, when rich ladies invited friends to their houses for an afternoon cup of tea. They started offering their visitors cakes and sandwiches too. Soon everyone was fond of Afternoon tea.
5 o’clock tea
High tea is a meal taken between 5 and 7 o’clock after a workday. Traditionally it was a substantial meal that combined delicious sweet foods, such as scones, cakes, buns or tea breads, with tempting savouries, such as cheese on toast, toasted crumpets, cold meats or poached eggs on toast. Today, most people refer to the evening meal as dinner or supper.

